
行財政改革・グローバル戦略特別委員会会議記録

行財政改革・グローバル戦略特別委員長 志村 学

１ 日 時

平成２８年１１月２５日（金） 午前１１時００分から

午前１１時０７分まで

２ 場 所

第４委員会室

３ 出席した委員の氏名

志村学、戸高賢史、衛藤博昭、大友栄二、末宗秀雄、麻生栄作、守永信幸、

藤田正道、小嶋秀行、桑原宏史

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

（１）委員の派遣について決定した。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

政策調査課政策法務班 副主幹 礒﨑香織

政策調査課調査広報班 主幹（主幹） 西村和芳

議事課議事調整班 副主幹 秋本昇二郎



行財政改革・グローバル戦略特別委員会次第

日時：平成２８年１１月２５日（金）１１:００～

場所：第４委員会室

１ 開 会

２ 委員の派遣について

３ そ の 他

４ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

志村委員長 ただいまから行財政改革・グローバル戦略特別委員会を開きます。

本日の委員会は、お手元に配付の次第に従いまして、委員の派遣についてご協議いただ

くことにしておりますので、まず事務局から説明をお願いいたします。

〔事務局説明〕

志村委員長 大変、私ごとで、意見も言いづらいと思いますが、実は由布高校に来た小港

高校に、由布高校が行く、台中市長さんにお会いいただくためには、相対する立場の方が

欲しいとのことですので、よろしいですか。

〔「異議なし」という者あり〕

志村委員長 では、成果を上げてまいりますので、そのように決定いたしました。

次に、訪問校についての説明をお願いします。

〔事務局説明〕

志村委員長 この成果が出てきている中の一環でありますけど、それぞれの高校の校長に

は、前回お会いしております。瑞祥高校の校長には特にお会いしています。ここが豊府高

校を訪問します。豊府高校では、この高校とテレビ授業も行っています。当日は、豊府高

校と鶴崎高校に分かれますので、できましたら当日上手く分かれて、立ち会いしたらどう

かと思います。

以上で委員会を終わります。ありがとうございました。


